

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data, skripsi yang berjudul “Pengaruh Investasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Banten Tahun 2013-2016” pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. terdapat pengaruh positif yang signifikan untuk variabel Investasi (X) terhadap Pertumbuhan Ekonomi (Y) di Provinsi Banten tahun 2013-2016, semakin meningkatnya investasi di suatu daerah maka semakin meningkat pertumbuhan ekonomi. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig. 0.001 lebih kecil dari 0.05 ($0.001 < 0.05$) dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,895 > 2,042$). Sehingga dapat disimpulkan bahwa investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dan dibuktikan dengan koefisien korelasi sebesar 0.593 yang terletak pada interval (0,40-0,599) yang berarti tingkat hubungan antara Investasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Banten adalah sedang. Dan dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,328, angka tersebut berarti bahwa Tingkat Investasi berpengaruh terhadap Pertumbuhan Ekonomi

sebesar 32,8%. Sedangkan sisanya sebesar 67,2% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Beberapa saran dan rekomendasi dari peneliti antara lain:

1. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk memperbanyak sampel Kabupaten/Kota yang akan diuji sehingga memperoleh hasil yang lebih akurat. Selain memperbanyak sampel penelitian, peneliti selanjutnya disarankan agar mengambil sampel Kabupaten/Kota diluar provinsi Banten.
2. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk memperluas variabel yang digunakan terutama variabel independen. sehingga memperoleh hasil penelitian yang lebih rinci dan lebih akurat.
3. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk mengambil tahun pengamatan yang lebih lama untuk diteliti sehingga hasil yang diperoleh lebih dapat dijadikan dasar pengambilan keputusan bagi pemerintah Daerah dalam meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi.